

Herzlich Willkommen im neuen Schuljahr

Gustavsburg, der 27.08.2021



Liebe Eltern der Schulkinderbetreuung,

wir begrüßen Sie und vor allem Ihre Kinder zu einem neuen Schuljahr in der Schulkinderbetreuung.

Leider starten wir wieder unter erschwerten Corona-Bedingungen.

Die ersten beiden Schulwochen sind zu sogenannten **Präventionswochen** erklärt worden.

Für die Kinder in der Betreuung heißt das:

- Pflicht zum **Tragen medizinischer Masken**, sowohl im Gebäude als auch im Außenbereich – wir werden wie gehabt „Maskenpausen“ ermöglichen. Bitte geben Sie Ihren Kindern ausreichend Masken zum Wechseln mit.
- **Einhaltung der Handhygiene**
- **Trennung der Jahrgänge, bitte besprechen Sie mit Ihren Kindern, dass nicht zwischen den Gruppen gewechselt werden darf.**
- **Abholung erfolgt in der Elternzone**, sollten Sie niemand auf dem Schulhof sehen, rufen Sie uns bitte an.

c/o Georg-August-Zinn-Schule
Pestalozzistraße 10
65462 Ginsheim-Gustavsburg

Telefon 06134.509273
Mobil 0179.5066870
E-Mail schukigubu@web.de

Unter diesen Bedingungen empfiehlt es sich, wenn möglich, die Kinder etwas früher abzuholen.

Einige Gruppen sind in den Sommerferien umgezogen:

Unsere neuen Erstklässler „wohnen“ jetzt in der gelben und grünen Gruppe im 1. OG rechts und werden von Anneliese Kemeter, Vera Gayhoff und Marcus Ruffini betreut.

Die Zweitklässler bleiben in Ihren Gruppen und bei Ihren Betreuerinnen aus dem ersten Schuljahr, Christiane Bechtel und Lynda Oberfrank.

Die Kinder der dritten Klasse werden in der violetten Gruppe (EG links) von Semra Aslan und Emma Schenkel betreut.

Die Viertklässler ziehen in die graue Gruppe (EG rechts) zu Anneliese Kemeter, Vera Gayhoff und Marcus Ruffini.

Außerdem unterstützen uns in der Betreuung Ihrer Kinder unsere Honorarkräfte Stella Müller, Svenja Neuroth, Annalena Silz und für das leibliche Wohl sorgen Emine Sal und Kasia Hoffmann.

Bitte denken Sie daran uns über Änderungen des Betreuungsablaufs (Abwesenheit, Heimgezeit, Änderungen der Kontaktdaten etc.) zu informieren.

Hoffen wir, dass wir im Betreuungsalltag bald wieder zu etwas mehr Freiheit und Normalität zurückkehren können.

Bleiben Sie gesund und passen Sie auf sich auf ...

das Team der Schulkinderbetreuung